
Passer une année à l'étranger

Par panda, le 06/06/2006 à 10:03

Bonjour !

Malgré mes recherches sur le forum je n'ai pas trouvé de témoignages concernant ce qui 
m'intéresse.
Voila..Y'a t il parmi vous des gens qui ont passé une année de leur cursus à l'étranger, que ce 
soit par erasmus ou un autre programme d'échange??
Moi j'envisage de le faire en partant au Canada.

Qu'est ce que cela vous a apporté?
Pourquoi l'avez vous fait?
Quel pays? Pourquoi?

Merci d'avance

Par jeeecy, le 06/06/2006 à 12:01

bonjour

je suis actuellement etudiant erasmus a Cologne (Allemagne) pour toute cette année 
universitaire

je suis a l'etranger grace au Magistere Jurriste d'Affaires Européen de Nancy qui m'oblige soit 
a passer 6 mois en maitrise, pardon master1, soit un an pour la troisieme année du Magistere 
en meme temps que le master 2 Juriste d'Affaires Européen

pourquoi avoir choisi l'Allemagne?

tout simplement parce que tout le monde veut partir vers les pays anglo-saxons alors que si 
on regarde bien on a plus de relations commerciales avec l'Allemagne qu'avec les autres 
pays donc il y a plein d'avenir dans cette voie, surtout que de moins en moins de personnes 
sont formées dans celle-ci

de plus j'ai toujours aime l'allemand, leur style de vie, leur mentalité

et puis l'Allemagne est bien plus riche que la France donc la encore il y a plein d'avenir



est-ce que je recommande de partir un an comme cela => OUI

je pense que c'est une année formidable, qui apporte ouverture d'esprit, rencontres multiples, 
nouvel environnement juridique...

cela ne peut etre que benefique

par contre si on ne part pas dans le cadre de ses etudes, je crains que ce ne soit pas aussi 
benefique, a moins bien sur d'etre en stage ou de travailler dans une societe en rapport avec 

tes etudes 

;)
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Par vins2050, le 07/06/2006 à 18:03

en fait il est allé à cologne pour se réhydrater ...

ok je [img:1ppjdfle]http://www.etilux.be/FR/Dep2/images/SAFE.JPG[/img:1ppjdfle]

Par akhela, le 08/06/2006 à 00:32

elle est bonne la bière allemande Jeeecy?

Par jeeecy, le 08/06/2006 à 08:39

ca depend laquelle tu prends

la Kölsch, biere de Cologne, est pas mauvaise mais ca se boit comme du petit lait, on a 
l'impression qu'elle est coupee...

mais il y a des tres tres bonnes bieres en Allemagne, qui peuvent concurrencer celles belges 
sans probleme

seulement à 1,30 les 0,2L de Kölsch, on ne boit pas autre chose, a moins de ne plus vouloir 

boire de biere bien sur 

;)

Image not found or type unknown

Par akhela, le 08/06/2006 à 10:54

Dieu que c'est cher (souvenir d'un congrès étudiant à Louvain-La-Neuve avec la bière à 
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moins d'1€), mais je refuse de te croire, entant que belge je ne peux accepter qu'un autre 

pays fabrique de la bonne bière. 

:))
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Par jeeecy, le 08/06/2006 à 11:04

nan ca c'est la moyenne

et ce n'est pas cher compare a Nancy...

par contre il faut faire du sport pour compenser, sinon bonjour le bidon 

:roll:

Image not found or type unknown

mais bon la on floode le sujet initial, donc je propose qu'on y retourne

donc Panda, ma réponse est-elle suffisante à tes yeux? veux-tu des précisions?

dans ce cas n'hésites pas, j'y répondrai avec plaisir

Par panda, le 08/06/2006 à 13:48

:shock:

Image not found or type unknown Euh oui je sens qu'on s'égare là ...... 

:))
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Merci de ta réponse néanmoins!
En fait ce que je me demande c'est quelle est la meilleure année pour partir?
Et le choix du Canada? Cela vous semble t il judicieux? 
J'aimerais le faire pour mon année de licence 3 mais je ne sais pas si c'est le meilleur 
moment...
J'ai de la famille à Montreal, c'est un pays que je connais très bien et la réputation des 
universités est excellente donc bon..; et puis j'avoue que j'ai envie de partir le plus vite 
possible pour vivre cette expérience

Par jeeecy, le 08/06/2006 à 15:42

je pense que le meilleur moment c'est l'annee de licence car les matieres ne sont pas encore 
trop specialisées donc tu ne perds pas trop d'aller a l'etranger

pour le choix du pays, c'est comme tu le sens et surtout ca depend des facs partneaires de ta 
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fac

ca depend egalement de ce que tu veux faire plus tard
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